



**Communiqué de presse
de l'Union luxembourgeoise des
consommateurs
(Lëtzebuenger Konsumenteschutz)**



A partir du 1er janvier 2023:

Aline Rosenbaum, nouvelle directrice de l'ULC

Aline Rosenbaum sera la nouvelle directrice de l'Union Luxembourgeoise des Consommateurs (ULC) à partir du 1er janvier 2023. La juriste, qui dirige actuellement le service contentieux de l'ULC, succède à Guy Goedert qui prendra une retraite bien méritée à la fin de l'année - après 41 ans au service de l'ULC et des consommateurs luxembourgeois.

Après des études de droit à l'Université de Liège, Aline Rosenbaum a exercé la profession d'avocat au barreau de Luxembourg pendant plus de 15 années, avant de rejoindre l'ULC en octobre 2011. Elle y a d'abord travaillé comme juriste au sein du service contentieux avant d'en prendre la direction quelques années plus tard.

La nouvelle directrice de l'ULC est entre autres membre de la Commission luxembourgeoise des litiges de voyage (CLLV) et travaille depuis de nombreuses années en étroite collaboration avec Bob Schmitz, le représentant de l'ULC à Bruxelles. Avec ce dernier, elle a notamment élaboré ces dernières années de nombreux avis sur des projets de loi importants.

La nouvelle responsable du service juridique de l'ULC sera Marie Gilmer, également juriste, à partir du 1er janvier.

Communiqué par l'ULC le 8 décembre 2022

Contact presse: Marc Bourkel, Chargé de Communication, Tel. +352 49 60 22-504, mb@ulc.lu
resp. Myriam Riehl, Secrétariat ULC, Tel. +352 49 60 22-202, mr@ulc.lu